

# **Vakanzvertretung Brögbern-Biene-Bawinkel: Pastor Norbert Mühlbacher**

Liebe Gemeindeglieder,

seit 1. Oktober 2019 bin ich als Vakanzvertreter für die Gemeinden Brögbern-Biene-Bawinkel zuständig, vorraussichtlich bis die Pfarrstelle wiederbesetzt ist.

Einige von Ihnen werden vermutlich schon mal meinen Namen gehört oder mich getroffen haben, da ich seit 2012 in Lingen wohne und gearbeitet habe; zuerst in der Johanneskirchengemeinde und von 2017 an in der Altenseelsorge in einigen Einrichtungen in Lingen und der Betreuung von Menschen aus dem Iran auf Kirchenkreisebene. Seit Anfang des Jahres bin ich zusätzlich mit einer halben Stelle als Vakanzvertreter in unbesetzten Gemeinden des Kirchenkreises tätig; zuletzt in Emmelichheim-Hoogstede.

Zu meiner Person: Ich bin 51 Jahre alt und verheiratet mit Pastorin Heike Mühlbacher von der Trinitatiskirche. Wir haben zwei Kinder. Geboren wurde ich in Leipzig und bin ab dem 13. Lebensjahr in Linz/ Österreich aufgewachsen. Nach meiner Lehre als Universalschweißer habe ich vier Jahre in diesem Beruf gearbeitet, bevor ich am Missionsseminar in Hermannsburg Theologie studiert habe.

Von 2002 bis 2012 haben meine Frau und ich als Pastoren in einer Gemeinde in Swasiland (südliches Afrika) gearbeitet. Nach unserer Rückkehr waren wir bis 2017 Pastoren in der Johanneskirche.

Auf die Aufgabe als Vakanzvertreter in Ihren Gemeinden bin ich gespannt und freue mich sie kennen zu lernen. Da ich meine bisherigen Aufgaben in der Alten- und Iranerseelsorge weiterhin wahrnehme, kann ich nicht im gleichen Umfang für die Gemeinden zur Verfügung stehen wie eine eigene Pastorin oder ein eigener Pastor. Einiges wird zumindest -vorrübergend- anders geschehen als bisher, die veränderten Gottesdienstzeiten haben Sie bereits bemerkt. Vieles wird vom Kirchenvorstand, Lektoren, Ehrenamtlichen und Kollege\*innen aus Lingen getragen werden. Dafür schon jetzt herzlichen Dank und die Bitte an Sie als Gemeinden: Unterstützen Sie diesen Einsatz nach Kräften.

Ihnen allen eine gesegnete, auch spannende Zeit und einen offenen Blick für Kommendes,

Ihr Pastor Norbert Mühlbacher